

## 2025, temporada con récords y momentos inolvidables

- *La campaña del 75 Aniversario de Formula 1 nos dejó más de 20 nuevos récords e instantes históricos protagonizados por pilotos como Lando Norris, Fernando Alonso y Max Verstappen.*

**Ciudad de México, a 17 de diciembre de 2025.-** Nuevos récords, marcas y una batalla entre tres pilotos que llegó hasta el último Gran Premio del año trazaron la campaña del 75 aniversario del Campeonato Mundial FIA de Formula 1, que nos dejó a un nuevo campeón mundial con Lando Norris.

Esta fue una de las temporadas más peleadas de los últimos años pues solamente 13 puntos separaron a los tres primeros lugares después de 24 GPs disputados, además de seis carreras sprints. Algunas de las marcas y curiosidades que marcaron este 2025 en F1 fueron:

### Nuevo monarca

Norris de la mano de McLaren se llevó finalmente el campeonato de pilotos. El británico obtuvo siete triunfos y 18 podiums, para un total de 423 unidades. Y eso nos deja una nueva marca para Max Verstappen, quien terminó como subcampeón a sólo dos unidades de Norris: la mayor cantidad de puntos en la historia para un segundo lugar, con 421.

### Dos enrachados

Entre las marcas curiosas, tenemos la de dos pilotos con tres victorias consecutivas, que no resultaron campeones. Oscar Piastri venció en los Grandes Premios de Baréin, Arabia Saudita y Miami, como tres de sus siete victorias; mientras que Max cerró con triunfos en las tres últimas rondas del año: Las Vegas, Qatar y Abu Dabi, parte de sus ocho victorias de la campaña, que le colocan como el piloto más ganador del 2025.

En ambos casos, ni Oscar, ni Max lograron la corona, en un hecho nunca antes visto. Existían volantes con esta condición (Lewis Hamilton en 2016 y 2021; o Michael Schumacher en 1998 y 2006), pero nunca la de un par en el mismo año.

### Uno más de Hamilton

Lewis Hamilton es el piloto con más récords en F1, y a pesar de que en 2025 no subió al podio en ningún Gran Premio, colocó la vuelta más rápida en Singapur, con lo que desempató un récord que compartía con Michael Schumacher, el de más temporadas consecutivas con la vuelta más rápida, al llegar a 16 campañas.

Además, alarga el récord de más puntos en la serie, con 5,018.5; el de carreras dentro de los puntos, con 334 y el de más vueltas lideradas, con 5,488.

### **Antonelli llegó con marcas**

El novato Kimi Antonelli, de Mercedes, impactó a la categoría no sólo con su carisma, sino con su calidad y mejoró dos récords que le pertenecían a Verstappen, de Red Bull. El italiano se convirtió en el piloto más joven en marcar una vuelta rápida y el más joven en liderar una carrera, con 18 años y 225 días.

### **Récords de velocidad**

En cuanto a la vuelta más rápida y récord de pista, se dieron un total de 16 nuevas marcas. Destaca lo conseguido por Lando Norris (McLaren), que marcó 1:15.096 en su mejor vuelta al Albert Park, para conseguir el récord de pista. El inglés también fue el más veloz en Mónaco, mientras que en Monza consiguió el récord de vuelta (se imponen únicamente en carrera).

Su coequipero Oscar Piastri marcó récord de pista en China, Bélgica, Zandvoort, y Qatar; mientras que impuso récord de vuelta en Barcelona y en Spielberg.

### **El Gran Premio más veloz en la historia**

Pero no sólo se impusieron récords a una vuelta, pues la campaña que recién concluye tuvo el Gran Premio más veloz en los 75 años del campeonato. Max impuso el promedio más alto de velocidad para el ganador de una carrera, con 250.706 kilómetros hora, en Monza, Italia.

### **Fernando Alonso se mantiene**

El asturiano Fernando Alonso, de Aston Martin, alargó su récord del mayor tiempo entre su primer Gran Premio y el más reciente, a 24 años y nueve meses, desde su debut en el Gran Premio de Australia de 2001 y la final de esta campaña, en el Gran Premio de Abu Dhabi.

### **Hülkenberg y su primer podium**

Y entre tantos récords, el conseguido por Nico Hülkenberg simboliza el jamás rendirse. El piloto alemán de Sauber, finalmente consiguió un podio en Formula 1 tras 239 carreras sin lograrlo.

Estos son algunos de los récords, marcas y curiosidades que dejó la campaña 2025, en lo que fue un preámbulo para lo que será la próxima temporada con un nuevo auto de competencia. El **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

**Presentado por Heineken** y el resto de las 23 carreras serán el escenario de nuevas hazañas memorables.

**#MexicoGP #F1ESTA**  
[www.mexicogp.mx](http://www.mexicogp.mx)

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:



**Contacto de prensa:**

**INK PR**

Alejandro Rodríguez

T. 55-5207-3330

[arodriguez@inkpr.com.m](mailto:arodriguez@inkpr.com.m)

**Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:**

Históricamente premiado como el "Mejor Evento del Año" durante las cinco carreras consecutivas (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

**Acerca de Formula 1®:**

La historia de **Formula 1®** comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1®** visita: [www.formula1.com](http://www.formula1.com)

**Acerca de CIE:**

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento ("CIE") (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken**, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos



**GRAN PREMIO  
DE LA CIUDAD  
DE MÉXICO**

2026

30 - 31 OCT - 01 NOV 2026

y convenciones Banamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.